

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

La liste de Neveu pour la Can : Didier Ibrahim Ndong sera-t-il de la partie ?

W.N.
Libreville/Gabon

C'EST demain samedi à Owendo, siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), que le sélectionneur des Panthères, Patrice Neveu, rendra publique la liste des 30 joueurs devant prendre part au stage du 27 décembre prochain à Dubai, et à la phase finale de la Can-2021 prévue au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022. En principe, il ne devrait pas y avoir de grand chambardement dans cette liste. Le technicien français, tout naturellement, va s'appuyer sur les joueurs en forme du moment et ayant participé aux dernières éliminatoires de la Can et du Mondial-2022. En plus de sept autres joueurs. Dans la liste de Neveu, on devrait donc enregistrer le retour des " anciens " que sont Musavu-King, Aaron Appindangoye, Gilchrist Nguema, Axel Meye, Fahd Richard Ndzengue Moubeti,



Didier Ndong saura demain s'il ira à la Can.

Medwin Biteghe Mendame et, probablement, le portier Noubi Fotso, à condition qu'il soit en règle au niveau administratif. Mais la question qui se pose est celle de savoir quel sera le sort réservé à Didier Ibrahim Ndong, qui s'était désolidarisé de ses coéquipiers en refusant d'honorer la sélection lors des matchs du Gabon contre la Libye et l'Égypte, pour une prétendue solidarité avec le mouvement mené à Bongoville par Stéphane Nguema et compagnie. " Didier Ndong ne devrait pas faire partie

des 30. Le coach national, par ce geste, veut montrer qu'il est le seul capitaine à bord du bateau Panthères. La mise à l'écart de Ndong est un geste de fermeté du coach. Car, en sélection, la solidarité doit prévaloir. Si l'on s'écarte de ce principe, on en paie le prix. Désormais, plus personne dans la tanière ne posera des actes qui mettent à mal la cohésion du groupe au risque de se voir écarter ", estime un membre du staff. Rendez-vous demain pour la publication des noms de nos 30 ambassadeurs.

Le Cameroun et la Caf dévoilent un dispositif sanitaire spécial

Prosper Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

Le protocole sanitaire sera le même pour les cinq villes hôtes de la compétition : Yaoundé, Douala, Bafoussam, Garoua et Limbé. A cet effet, pour aller au stade durant la Coupe d'Afrique des nations (Can-2021), les supporters devront entièrement être vaccinés et présenter un test PCR négatif de moins de 72 heures ou d'un test TDR négatif de moins de 24 heures. Ainsi en ont décidé hier, à Yaoundé, les experts de la Confédération africaine de football et du ministère camerounais de la Santé. Les tests de type

PCR seront réservés aux joueurs et à toutes les personnes qui se trouvent dans ce qu'on appelle la " main courante " : officiels, ramasseurs de balle, arbitres. Pour les gradins et les fan-zones, un test antigénique suffira. Le Cameroun prendra en charge tous les frais des tests, quels que soient le lieu et la plateforme. Aucun billet ne sera vendu sans une preuve de test négatif. Avec 52 matches en un mois, le Centre des opérations d'urgence de santé publique estime qu'il va falloir réaliser un million de tests. Un défi logistique mais très réalisable pour ce pays. Une mobilisation du personnel soignant sera actée. On parle de 2 000 personnes.



Pour se rendre au stade durant la Can, il faudra un pass sanitaire.

Le clin d'œil de Lybek



Championnat du monde de natation sur 25 m : les Mpali dans le bassin

Willy NDONG
Libreville/Gabon

La ville d' Abu Dhabi (Émirats arabes unis) abrite du 16 au 21 décembre, les 15es Championnats du monde de natation sur 25 m. Plusieurs pays prennent part à cette compétition, dont le Gabon. Dans la capitale des Émirats, notre pays est représenté par Adam Girard De Langlade Mpali, qui évolue du côté de Bergerac (France) et sa sœur Aya Girard De Langlade Mpali. Ils sont tous deux accompagnés du président de la Fédération gabonaise de natation, Cresant Pambo, et du coach national, Saturnin Mpali. Nos deux représentants entrent en lice, respectivement le 18 et le 20 décembre. Pour Adam Girard De Langlade Mpali, " l'objectif



Les représentants gabonais aux Emirats arabes unis.

de cette compétition est de rester compétitif et améliorer ma performance actuelle. Comme vous le savez, avant Paris-2024, nous avons plusieurs compétitions en 2022 et en 2023. Et, par conséquent, pour améliorer mon classement Fina, je dois impérativement participer à un grand nombre de compétitions devant me permettre d'aller, pourquoi pas, aux JO de Paris en 2024". Pour sa soeur Aya, "malgré le

manque de compétitions sportives au niveau du Gabon, nous continuons de travailler. Et ma présence ici, aux Émirats arabes unis, est la suite logique de notre programme de travail et de préparation. Et ce, dans l'optique des prochains JO de Paris". Côté officiel, en marge de ce Championnat du monde, le président fédéral assistera au congrès ordinaire de la Fédération internationale de natation (Fina).